
平成１４年第１回市議会定例会一般質問表

質 問
質 問 通 告 者 質 問 項 目

順 位

１．観光行政について

２ ２ 番 議 員 ⑴ 観光客誘致について

１ 河 野 数 則 ２．競輪事業について

⑴ 開催日時について

⑵ 競輪ファン層の拡大について

１．教育行政

⑴ 小学校の統廃合の今後について

⑵ 野口原軟式野球場について

⑶ 別府市スポーツ少年団について

９ 番 議 員 ２．福祉行政

２ 堀 本 博 行 ⑴ 市内の障害者用駐車場について

３．消防行政

⑴ 田の湯の火災について

⑵ 今後の消防の体制について

４．市役所の案内ボランティアについて

５．別府ー挾間線について

１．ワールドカップ開催について

⑴ ワールドカップ受入対策協議会のイベント等取り組みについて

３ １ ５ 番 議 員 ⑵ テロ防止対策、フーリガン等への対応策について

井 田 逸 朗 ２．急増する外国人留学生と犯罪防止の対応策について

３．別府市地域環境美化条例施行及び空き缶、吸殻等散乱防止地域

指定後の経過状況について

１．市政の重要課題から

⑴ 新年度予算について

３ ０ 番 議 員 ⑵ 国際観光温泉文化都市と私学の留学生受入れ体制について

４ 伊 藤 敏 幸 ⑶ 競輪事業について

２．観光・温泉行政について

３．公共事業の入札及び契約の適正化について

４．別府市地域環境美化条例について

１．行政改革のあり方について

⑴ 市民本位・市民主体の行政改革を

⑵ 児童福祉・保育行政について

⑶ ごみ収集・清掃業務について

⑷ 市民相談の総合窓口の設置を

５ １ 番 議 員 ２．介護保険の充実を

猿 渡 久 子 ⑴ 住宅改修・福祉用具を受領委任払いに

⑵ 低所得者のための減免制度について

３．住民参加型の行政・街づくりを

⑴ 学校統合について

⑵ 新成人が主人公の成人式を

⑶ 若者が集うスケートパークを

⑷ 内成棚田の保全を



質 問
質 問 通 告 者 質 問 項 目

順 位

１．国際観光温泉文化都市づくりについて
⑴ 国際交流姉妹都市のあり方
⑵ 姉妹都市“ロトルア市”に学ぶこと
⑶ 市民交流の場づくり
２．近代化遺産のまちづくりについて
⑴ 各種施設などの文化財調査と今後の計画

１ １ 番 議 員 ⑵ 浜田温泉の今後について
６ 高 橋 美智子 ３．楠港跡地の活用について

⑴ 駐車場整備と“道の駅”構想について
４．幼児教育について
⑴ エンゼルプランと保育所のあり方
⑵ 公立幼稚園２年保育と新採用の必要性について
５．女性政策について
⑴ 女性行動計画について
⑵ 条例づくりについて

１．温泉プールの跡地問題について
⑴ 総合的施設構想では如何か
⑵ 駐車場問題
⑶ 周辺問題の処理
２．留学生問題について
⑴ ＡＰＵ大学生外

７ ３ ３ 番 議 員 ３．道路行政について
村 田 政 弘 ⑴ 秋葉通り

⑵ 山田関の江線改修問題
⑶ 別府～挾間線の工事予定
４．競輪事業関係について
⑴ 今年度売上見込み
⑵ 自転車振興会への上納
５．浜田温泉のその後

１．介護保険制度について
⑴ 第２期介護保険事業計画について
２．医療制度について

８ 番 議 員 ⑴ 制度改正について
８ 野 田 紀 子 ３．定期検診について

⑴ 骨そしょう症、前立腺疾患について
⑵ 健康診断について
４．消防体制について
⑴ 田の湯の火事について

１．教育及び防災対策について
⑴ 防災対策本部設置について
⑵ 防災教育及び訓練について
⑶ 文化財に対する取り組みについて
⑷ 教育委員会の決定について
２．建設行政について
⑴ 市営住宅管理及び高齢者、障害者対策について

９ ２ ３ 番 議 員 （たたみ・手すり・流し台・入口廻り・塗装）
岩 男 三 男 ⑵ 市道及び公園・土地の有効利用について

３．庁舎管理及び職員のマナーアップについて
⑴ 職員の提案制度とその活用について
⑵ 女性職員の管理職登用
４．生活者のための政治を
⑴ 訪問販売や悪質セールスから市民を守れ
⑵ 不法広告物や不法投棄対策
⑶ 美術館、図書館、温泉資料館について



質 問
質 問 通 告 者 質 問 項 目

順 位

１．備蓄乾パンの海外援助について

１ ０ 番 議 員 ２．消防車、救急車の海外援助について

１０ 田 中 祐 二 ３．各級選挙における電子投票について

４．事業系ごみの処理方法について

５．事務事業評価システムの導入について

１．井上市長の政治姿勢を問う

⑴ アメリカ海兵隊の演習、有事立法について

⑵ 海岸整備事業について

⑶ 市民の労働条件について

１１ ４ 番 議 員 ２．市民の命綱である福祉行政について

平 野 文 活 ⑴ 介護保険について

⑵ 国保税について

⑶ 保育行政について

⑷ 生活保護行政について

３．財政運営の悪循環と「行革」の方向性について

１．中心商店街活性化について

イ．ＴＭＯのその後

ロ．他都市の状況

ハ．近鉄跡地について

２．２００２年ワールドカップについて

２ ５ 番 議 員 イ．キャンプ誘致と施設の今後について

１２ 江 藤 勝 彦 ロ．フーリガン対策について

ハ．外国人との対応について

ニ．ホームレス対策について

３．市内通学区について

イ．楠町１、２区の通学区について

ロ．全市通学区見直しについて

４．業務用ごみ未収集について

１．２００２・４のペイオフの解禁に向けて

⑴ 金融機関の決定と経緯について

⑵ 金融機関との協議内容について

２．生活保護の現状について

５ 番 議 員 ⑴ 住宅保護費の現状と今後の取り組みについて

１３ 松 川 峰 生 ３．完全週２日制の導入について

⑴ 別府市の取り組みについて

４．消防本部及び消防署の嘱託職員導入について

⑴ 予防課及び受付業務について

５．小中学校に総合運動部を

⑴ 運動嫌いの子どもも楽しめる環境づくりを



質 問
質 問 通 告 者 質 問 項 目

順 位

１．市長の基本的な政治姿勢について

⑴ 「地方分権」施行に伴う新たな各種条例制定への積極的な対応

について

① 市税など高額滞納者の氏名公表等に対する条例制定への検討

経緯と具体的な対応について

② 市議・市長選挙の立候補者に対する市税等完納証明書提出等

を条件とする「公費負担条例」制定への検討経緯と今後の基本

的な姿勢について

１ ６ 番 議 員 ③ 住民の意見を直接反映させる「常設型」の住民投票条例の制

１４ 富 田 公 人 定について

２．教育行政について

⑴ 「社会教育」に対する基本的な位置づけと具体的な対応施策に

ついて

３．土木行政について

⑴ 温泉資源の保全促進等のため、道路や公営駐車場等の透水性及

び排水性舗装化施策の積極的推進について

⑵ 国際観光温泉文化都市にふさわしい道路整備事業等の具体的な

推進計画について

１．教育行政について

⑴ 南小、浜脇小の統合問題について

⑵ 学校週５日制と総合的学習について

１５ ２ ９ 番 議 員 ２．建設行政について

首 藤 正 ⑴ 道路改良及び河川整備について

⑵ 工事指名のあり方について

３．留学生グループによる殺傷事件について

⑴ 市の取った対応と今後の対策について

３ ２ 番 議 員
１６ １．２巡目国体へ向けての別府市の取り組みについて

朝 倉 斉

１．観光行政について

⑴ 観光振興と国際化について

⑵ 海岸線整備と景観条例について

７ 番 議 員 ⑶ 食品の安全性と別府グルメの開発

１７ 野 口 哲 男 ⑷ ツーリズム市場は世界のリーディング産業と言われるが別府市

における今後の取り組みは

２．環境行政について

⑴ 環境条例のその後について

⑵ 環境基本計画の実効性について



質 問
質 問 通 告 者 質 問 項 目

順 位

１．べっぷ子育て支援計画について

⑴ エンゼルプランの狙いと内容について

⑵ 国・県の上位計画との整合性について

１ ２ 番 議 員 ⑶ 別府市の少子化の現況とその要因について

１８ 後 藤 健 介 ⑷ 支援計画の目標値とその実行可能性について

⑸ 家族・学校・地域を含めた教育活動の充実について

⑹ 公立保育園の民営化について

⑺ 認可外保育園の位置づけについて

⑻ 子育て支援センターの充実について

１．観光行政

⑴ スポーツ観光について

１９ ３ 番 議 員 ⑵ ワールドカップについて

黒 木 愛一郎 ⑶ 市民の意識・ホスピタリティーについて

２．行政改革

⑴ 職員の意識改革

１．介護保険制度

⑴ 介護保険料について

⑵ 介護施設整備について

２．観光行政

２ ４ 番 議 員 ⑴ 観光への対策について

２０ 原 克 実 ⑵ ホスピタリティーマインドについて

⑶ 観光と環境対策について

３．温泉行政

⑴ 市営温泉について

⑵ 市有区営その他の温泉について

４．保育行政について

１．美術館・図書館併設計画について

２１ ２ ６ 番 議 員 ２．歴史的建造物等の保全調査委員会設置について

内 田 有 彦 ３．市立保育所のあり方について

４．近鉄跡地・旧楠港埋立用地について



質 問
質 問 通 告 者 質 問 項 目

順 位

１．教育行政のあり方について

⑴ 市政の柱としての「教育」について

⑵ 小学校の統廃合の進め方について

⑶ 青少年の育成について

① 学校５日制の完全実施への対応について

２２ ６ 番 議 員 ｏ週休２日の完全実施に向けての児童・生徒への指導について

池 田 康 雄 ｏ土曜日の部活動について

ｏ施設の開放、講座の整備等について

ｏ地域や関連団体及び教員、市職員などへの取り組みについて

② 少年、少女の喫煙について

⑷ 奨学金の整備・拡充について

２．「歴史的建造物の保全等に関する調査委員会」について

１．別府市総合体育館設計者選定委員会に対する不当な圧力と介入に

ついて

２．市税滞納と水道料の不納欠損について

２ １ 番 議 員 ３．公用車使用と出張旅費について

２３ 泉 武 弘 ４．職員に対する無礼な言葉について

５．行財政改革の具体案の内容について

⑴ 保育所、ごみ収集、し尿処理場、学校給食調理業務、花の育苗

と公園管理業務、道路維持、中央公民館、幼稚園、市営住宅管理

など行革全般

１．南部振興

⑴ 楠会館

２ ７ 番 議 員 ⑵ 楠港跡地と流川入口

２４ 浜 野 弘 ２．競輪事業

⑴ 本場開催とファンの拡大

⑵ 場外売上増のための施設改善

⑶ サテライト宮崎

１．景気と雇用対策について

２．観光行政について

２５ １ ７ 番 議 員 ⑴ 観光宣伝について

清 成 宣 明 ３．野口原総合グラウンド（陸上競技場）の改修について

⑴ 利用者最優先の改修を

４．自前ＰＦＩの実施採用を


